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  17 bis, rue de la Liberté 
 38600 FONTAINE 
 Tel 04 76 53 50 20 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
PERSONNALITES PRESENTES 

 
- M. Fabrice FERRAND Adjoint aux Sports et au développement de la vie associative remplacé par  
- M. Michel CARRAS, délégué aux équipements sportifs. 
- M. Thierry METZGER, directeur du service des sports et de la vie associative 
- M. Raymond SOULIER, Président de l’Office Municipal des Sports 
- Yvette MOUNIER POULAT, ancienne présidente 
 
Anne FOREY et Hélène CARLETON, animatrices. 

 
PERSONNALITES EXCUSEES 
 

- M. Franck LONGO, Maire de Fontaine 
- Mme Sonia IANNELLO, conseillère municipale déléguée aux personnes âgées et à l’aide sociale 
- Mme Martine LETTER, directrice du CCAS de Fontaine 
- M. Robert REALE, ancien président 

 
 
67 personnes ont assisté à l’Assemblée Générale. 
237 licenciés inscrits.  Quorum  59 (25 %) 
55 licenciés présents. 
51 licenciés ont remis un pouvoir. 
Soit : 106 votants 
 
 
 
 
Mireille MAISONNAT, Présidente, déclare l’Assemblée Générale ouverte : 
 
Bonsoir à tous et merci pour votre présence. 
 
Je voudrais dédier cette assemblée Générale à Nicole BOUZAIDA qui nous a quitté il y a peu de temps. 
Nicole avait rejoint le comité directeur mais malheureusement avait dû, après une saison, s’arrêter rattrapée 
par la maladie.  
 
Quel plaisir de vous retrouver et d’ouvrir l’Assemblée Générale 2020/2021 de la GYM VOLONTAIRE de 
FONTAINE.  
 
Je voudrais tout d’abord remercier pour leur présence : 
 
M. Michel CARRAS représentant M.  Maire et M. l’adjoint aux sports 
M. Raymond SOULIER, Président de l’OMS, 
M. Thierry METZGER, Directeur du service des sports et de la vie associative. 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  
DU 15 OCTOBRE 2021 

SALLE EMILE BERT A FONTAINE 
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Nous saluons également  la présence d’Yvette MOUNNIER, ancienne Présidente. 
Robert REALE s’est excusé. 
 
 
Après une année très particulière, nous sommes tous impatients et prêts à accueillir cette rentrée, porteuse 
d’espoir malgré des problèmes récents de salle au gymnase Bergés.  
La promesse de se retrouver pour pratiquer ensemble partout est une perspective réjouissante malgré un 
contexte complexe. 
 
Chacun d’entre nous sait l’intérêt de bénéficier d’une activité physique et sportive en club et a à cœur de 
contribuer à la pérennité de notre association. 
 
Les enjeux sont de taille. Nous devons vous aider à reprendre le chemin de nos clubs et de fidéliser les 
licenciés et dans le même temps, nous devons continuer à promouvoir nos activités sportives pour le plus 
grand nombre.  
 
Je me permets de vous rappeler que vous bénéficiez d’un coût très alléchant grâce au travail et à 
l’investissement des bénévoles. 
Depuis  la professionnalisation du métier d’animateur avec toutes les contraintes que cela implique nous 
sommes devenus des chefs d’entreprise malgré notre statut de bénévoles. 
 
Nous avons besoin de personnes ayant envie de s’investir et de partager la gestion de la GV FONTAINE, 
qui même si elle est contraignante, est en tout cas très valorisante. 
 
Notre mission reste et restera la  poursuite de notre développement pour permettre au plus grand nombre de 
trouver une activité de proximité, plaisante, de qualité et surtout qui corresponde à la demande de chacun.  
 
Nous vous rappelons que nous avons besoin aussi de personnes désirant s’investir dans l’accompagnement 
des randonnées. 
 
Nous avons et nous nous donnerons les moyens de progresser encore et de faire vivre le Sport Santé pour 
le plus grand nombre, mais nous ne pouvons le faire qu’avec le soutien de la Municipalité – prêt des salles -
et nous les en remercions  
 
Anne-Marie  vous présentera le rapport d’activité 
 
Andrée le rapport financier 
 
Michèle le rapport de la saison plein air. 
 
 
MERCI de votre attention  
 
 
 
BILAN D’ACTIVITES SAISON 2020/2021 - présenté par Anne-Marie Coquelle, secrétaire. 
 
Cette année a été compliquée et nous avons fonctionné différemment. 
 
353 personnes se sont inscrites pendant l’été et au mois de septembre. 
32 personnes ont annulé leur dossier courant octobre à l’annonce des restrictions. 
13 personnes sont inscrites au club de Fontaine mais prennent leur licence dans un autre club GV. 
 
Nous comptions donc 321 adhésions au club GV de Fontaine au mois de juin. 
 
 
Devant l’avenir incertain nous avons encaissé le montant de la licence et de la cotisation à Fontaine, soit 
40 € pour les personnes domiciliées à Fontaine et 43 € pour les non fontainois. 
 
Le montant des cours a été encaissé en juin 2021 en fonction du nombre de cours réellement effectués par 
chaque personne au cours de l’année. 
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Les cours ont repris en septembre avec l’application des mesures sanitaires. Mais seulement deux séances 
ont eu lieu car ensuite l’accès aux salles n’était plus possible. 
Seuls les cours en extérieur, marche active et nordique ont pu continuer jusqu’aux vacances de toussaint.  
 
2 cours de natation et 3 cours de gym aquatique ont pu avoir lieu le lundi 21 septembre mais la piscine a été 
fermée dès le lendemain pour raisons sanitaires. 
 
Après les vacances de toussaint, certains animateurs ont proposé des cours zoom en visio, des fiches de 
travail ou des vidéos jusqu’à la fin du mois de février.  11 cours étaient concernés. Il a fallu s’adapter et se 
confronter aux aléas et aux mystères de l’informatique, aussi bien du côté des animateurs que des 
adhérents.  
Les personnes qui ont pu suivre ces cours les ont appréciés mais beaucoup n’ont pas pu en bénéficier par 
manque de matériel adapté pour se connecter. 
 
A partir du mois de mars des cours de gymnastique et de marche ont repris progressivement au stade 
Maurice Thorez sans limitation du nombre de participants. Hors de l’enceinte du stade le nombre était limité 
à 5 personnes. Les cours plus calmes, pilates, yoga, qi gong ont continué en zoom car le temps était trop 
frais pour pratiquer ces disciplines. 
Le couvre feu a empêché la reprise des cours de fin d’après-midi en extérieur. 
A la levée du couvre feu fin mai, pratiquement tous les cours ont repris au stade jusqu’à fin juin quand le 
temps le permettait. 
La piscine a rouvert ses portes pour trois séances très appréciées des nageurs privés de leur activité, il est 
difficile de s’entraîner dans sa baignoire. 
 
Ce fonctionnement a permis de garder un contact avec les adhérents mais a demandé une grande 
disponibilité des dirigeants pour mettre en place des cours ou de les supprimer,  avertir les participants, en 
fonction des directives gouvernementales du moment. 
 
Je remercie les personnes qui ont accepté de régler leur cotisation pour nous soutenir et montrer leur 
attachement à l’association, et qui se sont adaptées dans la bonne humeur aux changements fréquents. 
Elles nous ont aidé et encouragé à poursuivre notre mission. 
 
 
Cours de gymnastique 
 
Nous proposons  
 9 cours de gymnastique en salle, un cour de stretching, un cour de cross training et un cours de 
gymnastique équilibre et mémoire, 
 4 cours seniors dont 2 financés par le CCAS de Fontaine. 
Nous avons aussi un cours pour enfants obèses ou en surcharge pondérale adressés par le REPPOP38 
(REseau de Professionnels de santé libéraux pour la Prévention et la Prise en charge de l’Obésité 
Pédiatrique en Isère).  6 enfants sont inscrits. 
 
9 personnes sont inscrites au programme gym après cancer organisé par le Comité Départemental GV de 
l’Isère. 
 
 
Suite à la démission de Sammi Maamar, le cours de gymnastique du mercredi soir à Bergès n’a pas repris 
par manque d’animateur. 
 
Les cours de gymnastique sont dispensés dans  

 2 gymnases : Aristide Bergès à Seyssinet et Marcel Cachin à Fontaine 
 3 salles : salle du judo Karl Marx, salle Romain Rolland, préau de l’école Anatole France 

du mardi au vendredi, le matin et en fin d’après midi. 
  aux foyers logement la Roseraie et la Cerisaie pour deux cours seniors. 
 
Activités diverses 
 

 3 cours de pilates 
 3 cours de qi gong 
 1 cours de tai chi 
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 6 cours de yoga.  
 6 cours de gym dans l’eau dont 2 cours dans le grand bassin.  
 3 cours de natation.  
 1 cours de marche active  
 1 cours de marche nordique 
 
Ces cours ont lieu à la piscine de Fontaine, à la maison des sportifs du parc Karl Marx, aux dojos 
Pierre Fugain et Karl Marx. 
 
Devant la démission massive des inscrits aux 3 cours de country en octobre nous avons décidé de 
supprimer cette activité, qui comptait de moins en moins de participants. 

 
Encadrement des cours 
 
Nos cours sont animés par des cadres titulaires soit d'un diplôme GV, homologué par Jeunesse et Sports 
soit d'un diplôme d'Etat. Nous employons 18 animateurs et animatrices. 
 
Répartition des âges 
 
L’échelle des âges est la suivante : 

 6 enfants de moins de 16 ans 
 5 personnes de 18 à 39 ans 
 54 de 41 à 60 ans  
 137 de 61 à 70 ans  
 119 au dessus de 70 ans 

42 hommes sont inscrits cette année. 
 
 
Tarif des activités pour 2020/2021 
 

 Licence fédérale 27 €. 
 Cotisation à l’association de Fontaine : 13 € pour les personnes domiciliées à Fontaine et 16 € pour 
les personnes extérieures. 
 Cotisation pour les personnes prenant leur licence dans un autre club  GV : 20 € 
 1 cours de gymnastique par semaine : 90 € 
 2 cours de gymnastique par semaine : 150 € 
 cours gymnastique illimités : 200 € 
 gym équilibre et mémoire : 90 € 
 cross-training  : 110 € 
 marche active et marche nordique : 90 € 
 Activités piscine : 110 € 
 Pilates : 140 € 
 qi gong, taï chi : 150 € 

 
 
Fonctionnement du club GV de Fontaine 
 
Les permanences sont assurées hors vacances scolaires, tous les jeudis de 14h30 à 16h30 sauf les 
1er jeudis du mois de 17h à 19h afin de satisfaire un plus large public. Les permanences ont lieu dans nos 
locaux au 17 bis, rue de la Liberté.  
A la fin du premier trimestre nous réduisons le nombre de permanences à 2 par mois car la fréquentation est 
faible, voire nulle, Les jours de permanence sont affichés sur la porte de nos bureaux et seront indiqués sur 
le site internet. 
 
N’hésitez pas à communiquer avec le bureau par mail, c’est un moyen rapide de communication. La 
messagerie est consultée pratiquement tous les jours y compris pendant les vacances. Lorsqu’une 
information arrive ayez le souci de la transmettre aux licenciés que vous connaissez et qui n’ont pas de mail. 
Les personnes qui n’ont pas de mail peuvent toujours nous joindre par téléphone en laissant un message 
sur le répondeur et en précisant leur nom et numéro de téléphone et nous les rappelons. La messagerie 
téléphonique est écoutée fréquemment y compris pendant les vacances. Nous leur conseillons de se 
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rapprocher d’un ou d’une licencié ayant accès aux mails et au site internet et qui leur communiqueront les 
informations reçues. 
 Il n’est pas possible de téléphoner ou d’envoyer un courrier à chaque nouvelle information. 
Nous le faisons uniquement pour les messages importants ou personnels. 
Nous utilisons les SMS pour les messages urgents concernant les annulations ponctuelles de cours. 
 
 
Au cours de l’année 2020/2021 la fédération EPGV nous a proposé d’utiliser une plateforme en ligne : 
« assoconnect » pour la gestion du club. 
 
Cette solution de gestion nous a paru appropriée et nous permet de remplacer le fichier access utilisé 
jusqu’à cette année. La base de données ACCESS est compliquée et dans la perspective d’un 
remplacement prochain d’Anne-Marie au secrétariat il sera plus facile de transmettre la gestion du club avec 
assoconnect surtout que le comité départemental GV est là pour aider si un problème se présente. 
 
Anne-Marie a suivi 10 formations de deux heures en visio pour apprendre le fonctionnement de ce nouvel 
outil. Après chaque visio le travail est important pour mettre en pratique les notions apprises et les adapter 
au club. Les automatismes acquis auparavant n’existent plus, il faut travailler autrement, ce qui occasionne 
des tâtonnements, des erreurs qu’il faut ensuite corriger. 
Mais assoconnect est performant, agréable d’utilisation et il apportera un plus dans la gestion de 
l’association quand nous serons au point. 
 
Avec assoconnect il a été possible de créer un site internet pour la GV Fontaine, que nous souhaitions  
depuis longtemps. J’espère que vous le consultez de temps en temps et que vous trouvez facilement les 
informations. 
Ne soyez pas réticents par principe. Si vous ne l’avez pas encore fait, dès demain tapez : gvfontaine38.fr et 
c’est facile d’ouvrir les onglets et de « surfer » pour découvrir le club GV de Fontaine. 
 
 
Comme certains ont pu le constaté nous avons des problèmes avec la messagerie. Nous ne sommes pas 
les seuls car les opérateurs de messagerie considèrent souvent les messages envoyés en nombre et avec 
des pièces jointes comme des spams ou les refusent et ils n’arrivent pas jusqu’à leurs destinataires. 
 
Nous utilisons toujours la messagerie orange pour les échanges avec les licenciés. 
 
Pour les messages en nombre nous utilisons la messagerie assoconnect plus rapide et posant moins de 
problème. 
Mais dans la mesure du possible nous ne joindrons pas de pièces jointes aux messages. Vous trouverez les 
documents sur le site : fiche d’inscription, certificat ou attestation médicale, etc. 
 
Certaines personnes ne reçoivent toujours pas les mails et pourtant leur adresse est exacte. Nous 
continuons à chercher pourquoi, mais cela demande beaucoup de temps. N’hésitez pas à nous faire part de 
vos problèmes à ce sujet. 
 
 
Notre club participe aux manifestations organisées sur le plan municipal. Nous étions présents au forum des 
associations le samedi 5 septembre 2020. 
 
Nous remercions tous les animateurs et animatrices ainsi que les responsables de cours pour le travail 
effectué. 
 
Je vous remercie de votre attention.  
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BILAN ACTIVITES RANDONNEES présenté par Michèle De Carvalho 
 
En temps normal, les sorties ont lieu tous les lundis en demi journée sauf pendant les vacances scolaires.  
 
Chaque trimestre compte environ 10 sorties payables soit au forfait à 11 € par sortie ou 14 € pour les sorties 
occasionnelles. Les inscriptions se font au début de chaque trimestre. 
 
- Automne : de septembre à décembre 
- Printemps : de fin mars à début juillet. 
 
Le transport se fait en car avec un départ à 12h30 place du marché Marcel Cachin et retour vers 19h. 
 
Les marcheurs sont encadrés par des animateurs diplômés et bénévoles dont le nombre est 
malheureusement insuffisant. Jacques Lafontan, Géraldine Strappazzon et Didier Louis, 
François Montanvert et Daniel Benard, et Yvette Mounier-Poulat  tiennent le rôle de serre-file. 
 
10 sorties étaient programmées pour la session d’automne mais seulement 4 sorties ont pu avoir lieu avant 
les restrictions sanitaires. 
37 personnes au forfait et 7 personnes ponctuellement ont pu y participer 
 
 
6 randos ont pu reprendre à partir du 31 mai 2021 
Le 31 mai, sortie dans les environs sans moyen de transport : 30 personnes 
Le 7 juin sortie en covoiturage : 17 personnes 
Puis du 14 juin au 5 juillet 4 sortie en car : 32 personnes au forfait  et 9 à la sortie 
Les randonneurs ont repris cette activité avec entrain, heureux de se retrouver. 
Je remercie Géraldine, Jacques, Didier et Yvette nos accompagnateurs bénévoles ainsi que Daniel et  
François nos précieux serre-file. 
Je n’oublie pas Mimi toujours aussi dévouée, ils sont tous bénévoles 
 
 
Le rapport moral et les rapports d’activités sont approuvés à l’unanimité par 
l’assemblée. 
 
 
BILAN FINANCIER 2020/2021 présenté par Andrée CAMATTE, trésorière 
 
Le compte de résultats 2020/20121 (dont vous trouverez copie en annexe) est étudié poste par poste. Nous 
pouvons constater un solde bénéficiaire de 13887,97 €. 
 
Malgré le nombre d’adhérents en forte baisse ce bénéfice est dû : 
 
- à la baisse de la masse salariale. Les animateurs sans activité ont été placés en chômage partiel financé 
par l’état, les animateurs proposant des cours en visio puis en présenciel ont perçu leur rémunération,  les 
charges patronales n’ont pas été perçues par l’URSSAF. 
 
- Le fonds de solidarité financé par l’Etat a versé une somme importante en dédommagement du manque du 
chiffre d’affaire. 
 
 
Le bilan financier est approuvé à l’unanimité par l’assemblée. 
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ELECTIONS AU COMITE DIRECTEUR 
 
5 Membres du Comité Directeur sortants se représentent : 
 
Nicole BAYLE, Anne-Marie COQUELLE, Michèle DE CARVALHO, Martine MALLAVAL, Marie-Thérèse 
PELLE. 
Pas de nouvelles candidatures. 
 
Nous procédons au vote pour réélire les membres du Comité Directeur. Possibilité de rayer un ou plusieurs 
des noms inscrits sur la liste 
 
Nombres de votants : 106 
Suffrages exprimés : 106 
 

- Nicole BAYLE, Anne-Marie COQUELLE, Michèle DE CARVALHO, Martine MALLAVAL, Marie-
Thérèse PELLE sont réélues à l’unanimité.  

 
Nous les remercions pour leur engagement au sein de notre association. 
 
 
Mireille MAISONNAT donne la parole à M. Michel CARRAS,  M. Thierry METZGER, directeur des services 
des sports et M. Raymond SOULIER, président de l’OMS  
 
 
 
La soirée se clôture par un apéritif dînatoire offert aux participants. 
 
 
 
Fait à Fontaine  le 14 novembre 2021 
 
 
 La Présidente,  La Secrétaire, 
 Mireille MAISONNAT  Anne-Marie COQUELLE 
 

 
 


